



Dans un communiqué de presse publié hier 12 janvier 2021, l'Ambassadeur du Cameroun en France, André Magnus Ekoumou, accuse « un parti politique bien connu », d'être derrière une campagne d'affichage dans les rues de Paris et l'île de France, où l'on voit les portraits de Paul Biya, le Président de la République et son épouse maculés de sang et des corps sans vie de personnes couchés au sol devant des militaires.

Le diplomate qualifie d'incongrue cette campagne d'affichage qui, arrive au moment où les regards internationaux sont braqués sur le Cameroun qui abrite dans quelques jour seulement le Chan.

L'Ambassadeur appelle par ailleurs les camerounais de France à la préservation de la crédibilité et la respectabilité de l'image du Cameroun sur l'espace public international.

REPUBLIQUE
DU CAMEROUN

AMBASSADE EN FRANCE

73 rue d'Auteuil
75016 PARIS
Tel : 01 47 43 98 33
Fax : 01 46 51 24 52
E-mail : secretariat.chancellerie@ambacamer-france.fr



REPUBLIC
OF CAMEROON

EMBASSY IN FRANCE

Paris, le 12 JAN. 2021

-----589-----/CCC/ACF

COMMUNIQUE DE PRESSE

CAMPAGNE D’AFFICHAGE CONTRE LE CAMEROUN ET SON PRESIDENT

L’Ambassade du Cameroun en France porte à la connaissance de l’opinion publique qu’une campagne d’affichage sauvage et malveillante se déroule depuis un mois environ dans certains endroits de la capitale française et de l’Île de France en général. Cette campagne qui est orchestrée par des partisans d’un Parti politique bien connu, a pour objectif de ternir l’image de marque du Cameroun et de Son Illustre Chef, le **PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE SEM PAUL BIYA**.

L’Ambassade du Cameroun en France dénonce ces agissements qui se déroulent au moment où le Cameroun s’apprête à abriter le Championnat d’Afrique des Nations (CHAN), au cours duquel tous les regards des observateurs seront braqués sur notre pays.

Au demeurant, cette campagne incongrue surgit aussi dans un contexte sécuritaire interne difficile ; Le Cameroun étant confronté dans sa partie Septentrionale et dans les Régions anglophones à une double crise provoquée par les obscurantistes terroristes de Boko Haram et les velléités irrédentistes des bandits sécessionnistes.

L'Ambassade du Cameroun en France en appelle à la préservation de la crédibilité et la respectabilité de l'image du Cameroun sur l'espace public international.

L'Ambassade saisit cette occasion pour réitérer son message d'Apaisement et de Rassemblement et tient à rassurer tous les membres de la Grande Communauté Camerounaise de France, de sa détermination, à poursuivre des actions visant à améliorer l'Accueil des usagers et le Service Public, au niveau du Consulat Général du Cameroun à Paris et du Consulat du Cameroun à Marseille.



L'Ambassadeur

A handwritten signature in black ink, which appears to read 'André-Magnus EKOUMOU'. The signature is written in a cursive style and is positioned to the right of the official seal.

André-Magnus EKOUMOU